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„Dieses Buch erhellt den Sinn des Zeitgeschehens und 
nimmt Sie mit auf eine Reise, die Sie verwandelt und  

für die spirituelle Sichtweise des Lebens öffnet.  
Den Meisterdialogen ist zu eigen, dass sie einerseits  

unseren Verstand mit klaren Antworten vorsorgen und  
gleichzeitig unsere Herzen mit purer Energie von Liebe  
erfüllen. Wahre Spiritualität bezieht alles mit ein, denn  

nur wenn dem Verstand genauso Rechnung getragen wird, 
wie unserem seelischen Begreifen, kann echte Harmonie  
in uns hergestellt und wahrer Frieden erreicht werden.“

JAHN J KASSL

 



VORWORT DES AUTORS

WIR SIND IN GOTTES HÄNDEN! 

Sehr geschätzte Leser & liebe Freunde!

Mit besonderer Freude darf ich Ihnen hiermit 
„VERHEISSUNG – Band 13 der Meisterdialoge“ 
vorlegen! Dieser Band beleuchtet die spirituellen 
Hintergründe des Zeitgeschehens von Dezember 
2022 bis September 2023 und spannt somit einen 
großen Themenbogen. Uns werden die Augen und 
Herzen geöffnet und uns wird bewusst gemacht, 
warum sich auf der Weltenbühne alles genauso 
zutragen muss, wie es sich derzeit darstellt. 

Nichts ist dem Zufall überlassen – und auch wenn es 
manchmal scheint, als regiere die reine Willkür, so ist 
nichts unrichtiger als das. Aus übergeordneter Sicht 
erfüllt alles einen tiefen Sinn und diese Gespräche 
bringen im wahrsten Sinne des Wortes Licht ins 
Dunkel dieser vielfältigen Zeiterscheinungen. 



Mit Geduld und Weisheit sowie in Klarheit und 
Liebe beantworten MAHAVATAR BABAJI, SANANDA, 
MEISTER ST. GERMAIN, MEISTER EL MORYA, JESUS 

CHRISTUS, LADY NADA, SAI BABA und ERZENGEL 

RAPHAEL meine Fragen – Fragen, die ich oft auch 
stellvertretend für Sie vorbringen durfte, denn aus 
den vielen Leserzuschriften ist mir bekannt, wie viele 
Fragen durch Sie aufgeworfen werden und wie groß 
der Wunsch nach Antworten ist. 

„Warum das alles?“  

Dieses Buch erhellt den Sinn des Zeitgeschehens 
und nimmt Sie mit auf eine Reise, die Sie verwandelt 
und für die spirituelle Sichtweise des Lebens öffnet. 
Den Meisterdialogen ist zu eigen, dass sie einerseits 
unseren Verstand mit klaren Antworten vorsorgen 
und gleichzeitig unsere Herzen mit purer Energie von 
Liebe erfüllen. Wahre Spiritualität bezieht alles mit 
ein, denn nur wenn dem Verstand genauso Rechnung 
getragen wird, wie unserem seelischen Begreifen, 
kann echte Harmonie in uns hergestellt und wahrer 
Frieden erreicht werden. 

Der Themenbogen ist weit gespannt:



•  Energietransfer aus dem Nichts! 
•  Weihnachts-Blues                
•  DU kommst an erster Stelle!              
•  Der Mensch bleibt Mensch 
•  Was geschieht gerade mit den Menschen?                    
•  Der Unfall                    
•  Werden wir nach dem Sterben begleitet? 
•  Das richtige und falsche WIR                   
•  Wann sind Wunder möglich?                    
•  Selbstmord und Freitod 
•  Einfach schräg!               
•  „Die letzte Generation“ 
•  Wann spricht der Himmel ein Machtwort?                    
•  Deshalb das alles!                 
•  Wem gebührt deine Akzeptanz?                    
•  Ignorant oder ein Buddha? 
•  Lebe dein RICHTIGES Leben!
•  Wie können wir den Wandel beschleunigen?                   
•  Vorbereitung auf den Aufstieg 
•  Die Wahrheit bahnt sich den Weg! 
•  Wie können wir die „Truman Show“ verlassen?                    
•  Die „schweigende Mehrheit“ beendet ihr Schweigen!                    
•  Du entscheidest, wohin deine Reise geht!                
•  Der schnellste Weg zur Freiheit 
•  Kämpfst du mit dem Begriff „GOTT“?              
•  Richtig vernetzt sein!                  



•  Erwarte gelassen SEIN Tun! 

Diese 28 Kapitel lassen erahnen, was uns in 
VERHEISSUNG feierlich von SANANDA mit „Der 
Mensch wandelt seine Form zum Göttlichen“ und von 
MEISTER ST. GERMAIN mit „Was ihr in den vergangenen 
Jahren im Herzen verwirklicht habt, will jetzt im außen 
eine Bestätigung erfahren. Handelt wie die Götter, die 
ihr seid: frei und souverän – und in Liebe“ verheißen 
wird.

Und schließlich das größte Geschenk dieses Buches: 
Zeile für Zeile ist durchwirkt vom göttlichen Licht. 
Während der Verstand die Gespräche nachvollzieht und 
die Antworten begreift erfasst unser Herz die Essenz. 
Wie bei allen unseren Büchern, so wirkt auch durch 
diese Zeilen das göttliche Licht. Darin zu lesen oder 
auch nur zu blättern, bedeutet, mit den himmlischen 
Kräften in Kontakt zu treten und vom göttlichen Licht 
berührt, erfüllt und gestärkt zu werden. 

Ich selbst bin immer wieder erstaunt darüber, wie 
sich Frieden und die göttliche Schwingung des Lichts 
in mir ausbreiten, wenn ich eines unserer Bücher zur 
Hand nehme. Dann, wenn der Alltag seinen Tribut 
fordert, können Bücher wie dieses unsere Energien 



harmonisieren, uns erden und die Anbindung 
wiederherstellen. Es ist heilsam und wunderschön 
zugleich, dies auch in diesem Werk zu erfahren.

VERHEISSUNG beginnt, wo die Meisterdialoge 12, 
AUFBRUCH IN DIE FREIHEIT 1, geendet haben, und 
dieses Buch endet, wo die Gespräche für Band 
14 bereits begonnen haben. Denn die Edition der 
Meisterdialoge ist uns überreicht, damit wir diese 
Zeit im Geiste unserer Aufträge bewältigen und im 
Sinne unserer göttlichen Natur meistern können. 
Denn eines ist gewiss: 

„Alles befindet sich in GOTTES Händen – neugeboren 
wird der Mensch und neu erschaffen wird die Erde.“ 
JESUS CHRISTUS

In Liebe
JAHN J KASSL

  



„Das Abkoppeln vom System 

geschieht in einem einzigen 

Augenblick, nämlich dann, wenn 

du zu dem, was dir geboten wird, 

ganz einfach NEIN sagst.“

SANANDA



 

DAS RICHTIGE  
UND  

FALSCHE WIR

SANANDA

WIE KANNST DU DICH VOM SYSTEM ABKOPPELN?
WELCHES WIR?

DEINEN STANDPUNKT EINNEHMEN
DEINE MACHT ERKENNEN

9. MÄRZ 2023

 



WIE KANNST DU DICH VOM SYSTEM 
ABKOPPELN?

Geliebte Menschen,

vertraut in eure Kraft! Erinnert euch, wer ist seid! 
Lasst euch nicht länger vor den Karren spannen! Lebt 
selbstbewusst und selbstbestimmt! Das ist der Weg. 

Die Mächte der Finsternis haben nur deshalb noch 
die Macht, da sich zu viele Menschen ihrer eigenen 
Kraft noch nicht bewusst sind. Obwohl immer mehr 
Menschen aufwachen und die Dinge im Lichte der 
Wahrheit erkennen, bleibt der entscheidende Schritt 
in die Souveränität bei vielen Menschen aus. Wenn 
sich der Wandel einstellen soll, ist der Schritt, indem 
du dich innerlich komplett vom System abkoppelst, 
notwendig!

Wie geht das, sich innerlich abzukoppeln?

Indem du eigene Entscheidungen triffst und immer 
auf deine Intuition – auf dein eigenes Gefühl – hörst.
Wem vertraust du mehr? Institutionen, 
Wissenschaftlern, Gurus, Führungsgestalten auf 
unterschiedlichen Ebenen oder aber dir selbst? 



Das Abkoppeln vom System geschieht in einem 
einzigen Augenblick, nämlich dann, wenn du zu dem, 
was dir geboten wird, ganz einfach NEIN sagst. 

JJK: „Jedes Volk hat die Anführer, die es verdient!“, 
wird gerne gesagt? Ist das so?

WELCHES WIR?

SANANDA: Wer sich darin erkennt, für den ist das 
so. Wer sagt, mit all dem habe ich nichts zu tun, 
niemanden davon habe ich gewählt oder mit Vertrauen 
ausgestattet, für den ist dies grundlegend anders. 
Wer sich nicht von diesem suggestiven WIR, das alle 
Menschen gleichmacht, absorbieren lassen will, blickt 
hin, differenziert, bringt sich selbst damit in Beziehung 
und entscheidet auf einer gesunden Grundlage. 
Heute werden Wahlen verdreht, Politiker, die von 
niemandem gewählt wurden, haben das Sagen – und 
du glaubst, du hast dir das verdient? 

Nein, geliebter Mensch, diese Konditionierung darfst 
du getrost abstreifen! Denn der erste Schritt zum 
Aufwachen besteht darin, dass du dich von dieser 
kollektiven Vereinnahmung emanzipierst. 



DEINEN STANDPUNKT EINNEHMEN

Was willst du? Das bestimmst du! Wie willst du leben? 
Du hast es in der Hand! Bist du Teil vom WIR, in dem 
sich nur Lemminge wohlfühlen und wiedererkennen, 
oder bist du Teil vom neuen WIR, das die Entfaltung 
des einzelnen Menschen ins Zentrum stellt? Wenn 
von Freiheit gesprochen wird: Welche Freiheit ist 
gemeint? Wenn von Frieden die Rede ist: Wie wird 
dieser erreicht? Wenn die Einheit beschworen und 
das Gemeinsame in den Vordergrund gerückt wird: 
Findest du dich darin wieder? Erkennst du dich im 
WIR, das dir angeboten wird? 

Der Punkt ist: Bei allen Fragen und bei den 
manipulativen Phänomenen dieser Zeit gilt es, deine 
eigene Position einzunehmen. Frage dich: „Gehöre 
ich da dazu? Meinen die das, was ich darunter 
verstehe? Lasse ich mich auf dieses WIR ein?“

DEINE MACHT ERKENNEN

Dich aus dem System rauszunehmen, ist eine 
einfache Sache. Was es erfordert, sind Wachsamkeit, 
Wahrheitsliebe und der Mut zur eingehenden 



Auseinandersetzung mit einer Situation, den Dingen 
und Worten auf den Grund zu gehen, seinen eigenen 
Standpunkt zu finden und einzunehmen.

Dein NEIN, innerlich ausgesprochen, koppelt dich 
von System ab. Dies gilt auch dann, wenn du noch in 
diesem System agieren musst. 

In deinem Bewusstsein beginnt der Wandel, von 
deinem Bewusstsein geht jede Manifestation aus. 
Dein Bewusstsein ist das mächtigste Werkzeug. 
Sobald deine Handlungen die Signatur deines 
Bewusstseins tragen, eilst du mit großen Schritten 
deiner Befreiung entgegen. 

Nur wenn du dein ICH im WIR erkennst, dann 
stimme zu und sage JA! 

Das ist die Übung in dieser Zeit. Denn bevor eine 
Neue Erde erschaffen werden kann, muss sich der 
Mensch von den alten Konditionierungen lösen und 
das richtige vom falschen WIR unterscheiden können. 

In unendlicher Liebe bin ich bei dir

SANANDA 



„Die Menschheit hat als Kollektiv 

großes vollbracht. Sie hat sich 

von den Schattenkräften nicht 

hinter das Licht führen lassen. 

Die Anzahl jener Menschen, die 

wach sind oder die bereit sind, 

wach zu werden, ist mit heutigem 

Tage ausreichend, um das Spiel 

zu drehen und um die jetzt 

erforderlichen Wunder in das 

Leben zu bringen.“

MEISTER EL MORYA



 

WANN SIND  
WUNDER  

MÖGLICH?

MEISTER EL MORYA

WUNDER UND KARMA
BLEIBE UNBEIRRT AM PFAD DES LICHTS!

12. MÄRZ 2023

 



WUNDER UND KARMA

JJK: Wann sind Wunder möglich? Wann werden 
Wunder gegeben?

MEISTER EL MORYA: Wenn der einzelne Mensch sein 
Karma weitgehend abgestreift hat und wenn diesem 
Menschen durch ein Wunder zu einem großen 
Bewusstseinssprung verholfen werden soll. 

Dies kann auch auf eine Gruppe von Menschen oder 
auf das menschliche Kollektiv als solches zutreffen. 
In dieser Ebene spielen sich derzeit alle aktuellen 
Ereignisse auf diesem Planeten ab. 

Die Menschheit macht sich bereit für Wunder, denn 
die Menschheit beginnt die Ebene von Karma zu 
verlassen.

Die jahrelange Transformationsarbeit vieler 
Menschen macht sich jetzt bemerkbar, das 
Durchhaltevermögen und die Hingabe tragen jetzt 
reiche Früchte. 

So werden euch Wunder gegeben. Unvorstellbares 
wird in euer Leben treten und in eurem Leben bleiben. 



Geht niemals davon aus, dass sich die linearen 
Entwicklungen auf diese Weise fortsetzen. Es ist 
ausgeschlossen, dass sich dieses Spiel – wie gewohnt 
und wie bisher – bis auf Weiteres fortsetzt! Niemand 
weiß das besser als die, die dieses Spiel betreiben und 
die Menschen an das Rad des Karmas gebunden haben. 

Deshalb erlebt ihr derzeit eine Hektik, Chaos und 
Irrsinn, denn der Verlust des Planeten Erde und die 
Aufgabe der Menschheit als Energiequelle werden 
von den Schattenkräften nicht akzeptiert und sollen 
im letzten Augenblick abgewandt werden. Diesem 
Bestreben unterliegen alle Aktionen, die jetzt unter 
den Menschen für so viel Unruhe sorgen und Ängste 
verbreiten. 

BLEIBE UNBEIRRT AM PFAD DES LICHTS!

Deshalb unser Rat an dich, geliebter Mensch: Schreite 
unbeirrt weiter am Pfad des Lichts und am Pfad der 
Liebe! Sorge dich um deine eigenen Hausaufgaben! 

Bleibe beständig in deiner eigenen Heilungsarbeit 
und mache dich bereit für die Wunder, die jetzt 
anstehen! 



Lege den Mantel des Karmas ab, weise alles 
„Unlichte“ zurück und offenbare dich als wahrer 
Mensch, als wahrer Bote Gottes hier auf Erden! 

Lass die Welt und die Menschen sich entfalten! Achte 
nur darauf, dass du DEINER Entfaltung nicht im 
Wege stehst und in DEINER Bewusstwerdung nicht 
stagnierst. Dann hast du alles getan und dann bist 
du bereit für den GNADENAKT GOTTES, für die 
Wunder, die der ganzen Menschheit jetzt auf die eine 
oder andere Weise offenbart werden.

Die Menschheit hat als Kollektiv großes vollbracht. 
Sie hat sich von den Schattenkräften nicht hinter 
das Licht führen lassen. Die Anzahl jener Menschen, 
die wach sind oder die bereit sind, wach zu werden, 
ist mit heutigem Tage ausreichend, um das Spiel zu 
drehen und um die jetzt erforderlichen Wunder in 
das Leben zu bringen.

Die Erde heilt und die Menschheit mit ihr. Vom 
Himmel fließt die Gnade Gottes unaufhörlich in eure 
Herzen. Vollendet wird, was einst begann, vollzogen 
wird die Einheit des Menschen mit GOTT.



Ändere nichts, bleibe dem Weg des Herzens treu 
und gehe DEINEN Pfad der Liebe unerschrocken 
weiter! Das Leben wird dich reich beschenken – mit 
Wundern, um die du nicht gebeten hast und für die 
du niemals zu bitten brauchst.

Ich liebe dich unendlich

MEISTER EL MORYA und 

DIE AUFGESTIEGENEN MEISTER



 

„Wahrer Selbstmord besteht  

im Leugnen der eigenen 

göttlichen Natur und nicht  

durch das Aufgeben deines 

irdischen Körpers.“

SANANDA



 

SELBSTMORD  
UND  

FREITOD

SANANDA

FREIER WILLE?
DIE MOTIVE

DER „NEBEL“
„SELBSTMORD“ IN DER NEUEN BEDEUTUNG

DIE POTENZIALE
DIE EIGENTLICHE TRAGÖDIE

DIE ZWISCHENWELT
LEBEN IST PLAN A

6. APRIL 2023



FREIER WILLE?

JJK: „Jeder hat den freien Willen – und zwar auch 
sich selbst das Leben zu nehmen.“ Diese Aussage, 
die ich bei der 125. Lichtlesung 4 traf, hat manche 
Leser erschüttert. Es wird argumentiert, dass das 
Leben „unantastbar“ ist und diese Aussage ja ein 
Freibrief zum Selbstmord sei, vor allem, wenn man 
danach keine negativen Konsequenzen zu fürchten 
hätte. Von einem „Nebel“, in den eine Seele nach dem 
Selbstmord eintaucht, ist die Rede – und von einer 
Lektion, die nachgeholt werden muss. Was ist wirklich 
der Fall? Für mich wirken hier sehr viele religiöse 
Bilder in den Menschen nach. Für manche Menschen 
ist es undenkbar, dass der „Freitod“ dem freien Willen 
eines Menschen unterliegt. Was also ist wahr?

SANANDA: Umfangen und gebettet in meine Liebe bist 
du, geliebter Mensch! Sorge dich nicht! Sorge dich 
niemals, vor allem dann nicht, wenn sich Menschen 
von dieser Welt verabschieden, ohne auf den Ruf 
GOTTES gewartet zu haben. 

Wenn Menschen das andere Leben wählen und 
dieses Leben nicht vollständig gelebt haben, dann 
verfalle nicht in Trauer, sondern fasse Zuversicht! 



Denn aus der Liebe GOTTES ist alles geboren und in 
der Liebe GOTTES ist alles geborgen.

DIE MOTIVE

Ein jeder Mensch ist in seinen irdischen Entscheidun-
gen und Handlungen frei. Dies beschreibt den freien 
Willen. Anderenfalls wäre der freie Wille eines Men-
schen keine Erwähnung wert. Was jedoch geschieht, 
wenn sich ein Mensch aus freiem Willen – wenngleich 
oft in Verzweiflung – entscheidet, dem Leben im 
menschlichen Körper vor der bestimmten Zeit ein 
Ende zu setzen? Es kommt immer auf den einzelnen 
Menschen an! Verallgemeinerungen führen in die Irre 
und verwirren, anstatt dass sie Orientierung bieten. 

Es gibt hohe, reife Seelen, die sich vor ihrer Zeit 
entscheiden, in das Licht zurückzukehren. Die 
Gründe dafür sind unterschiedlich, jedoch gleichen 
sie sich in einem Punkt: 

Der Mensch möchte mit gewissen Umständen 
und Belastungen nicht mehr leben! Menschen, die 
sich ganz bewusst auf die Abreise vorbereiten, die 
zeitlebens an ihre Seele und an ihr Selbst angebunden 



waren, erleben diesen Übergang genauso bewusst, 
wie sie gelebt haben. Auch wenn sie womöglich 
bestimmte Aspekte ihres Daseins auf Erden nicht 
ganz vollenden konnten: 

Wer bewusst stirbt, lebt bewusst im Lichte 
weiter, dies auch dann, wenn bestimmte Aufträge 
unerledigt blieben! GOTT wertet nicht! GOTT 
empfängt ein jedes Leben in seiner Gnade. Das darf 
euch bewusst sein und das solltet ihr euch immer 
bewusst machen! 

Auch wenn kein Mensch vor seinem Herabstieg auf 
die Erde plant, seinem Leben frühzeitig ein Ende zu 
bereiten, so ist diese Option bei vielen Menschen in 
den alternativen Blaupausen eingezeichnet. 

DER „NEBEL“

JJK: Gibt es einen „Nebel“, in dem sich diese Seelen 
dann aufhalten oder durch den diese Seelen gehen 
müssen?

SANANDA: Sehr viele Seelen befinden sich nach der 
Rückkehr, nachdem sie ihren Körper verlassen haben, 



in einer Art „Nebel“. Dies ist eine Zwischenstation 
für die Reinigung und Klärung der Seelen vor ihrer 
Weiterreise zu ihren kosmischen Familien. 

Menschen, die zeitlebens desorientiert waren, die 
zu ihrem Selbst keine Anbindung fanden und die 
die Bedürfnisse der Seele ignorierten, verlieren sich 
in unterschiedlichen Nebelwelten und werden nach 
und nach an das Licht, das sie sind, zurückerinnert. 

Dies hat nichts mit der Art des Todes, sondern hat 
mit der Art des Lebens, wie ein Mensch gelebt hat, 
zu tun. 

JJK: Ich denke mir, dass viele Menschen ja de facto 
oder „dem Verhalten nach“ schon mit 20 sterben und 
dann halt mit 80 begraben werden. 

Viele Menschen haben gar keine Seelenanbindung, 
sie negieren ihr göttliches Selbst und verleugnen ihre 
Herkunft als spirituelle Wesen. Toter kann man ja gar 
nicht sein! Sie haben womöglich sogar sichtbaren 
wirtschaftlichen Erfolg vorzuweisen, jedoch ihr 
Leben ist flach und ohne spirituelle Relevanz. 



„SELBSTMORD“ IN DER NEUEN BEDEUTUNG

Der „Selbstmord“ bekommt in diesem Kontext eine 
völlig neue Bedeutung, nämlich die, dass man sich 
selbst umbringen kann, obwohl man noch lebt. 
Andererseits kann man seinen Körper voll bewusst 
und angebunden an das Selbst freiwillig verlassen. 

Zuletzt sah ich ein Video von Sabine Mehne 5 einer 
Frau, die lange Zeit mit einer schweren Krankheit zu 
kämpfen hatte und die sich nach Jahren des Leidens 
schließlich voll bewusst entschloss, den Körper 
aufzugeben. Während dieser Jahre erlangte sie 
enorme spirituelle Weisheit. 

Das Interview war so voll von Licht und Liebe, wie 
ich es selten bei einem Menschen wahrnehmen 
konnte. Wann bringt man sich also wirklich um? Was 
ist schädlicher – den Körper abzugeben oder sich 
zeitlebens vom Selbst abzutrennen, mit 20 das „Selbst-
morden“, bis 80 den Korpus herumzuschleppen und 
auf das Begräbnis zu warten? Was hat welche Qualität 
und wie sind die Auswirkungen?

„Das Leben ist unantastbar!“, wird gesagt! Von 
welchem Leben ist hier die Rede?



SANANDA: Spirituelle Meister sehen ihrem eigenen 
Tod mit Aufregung und Freude entgegen. Sie kennen 
den Ort und die Stunde. Werden diese Meister von 
GOTT abberufen oder sind sie es selbst, die diese 
Wahl treffen? Hier gehen der Wille GOTTES und der 
Wille des Menschen Hand in Hand. Wo die Trennung 
zwischen GOTT und dem Menschen aufgehoben ist, 
existiert auch keine Trennung mehr in dieser Frage. 
Wenn DEIN Wille und der Wille GOTTES eins sind, 
nimmt alles seinen natürlichen und göttlichen Verlauf. 
Dies ist jedoch bei den wenigsten Menschen derart. 
Wie ist es also?

DIE POTENZIALE

Bevor ein Mensch inkarniert, plant er seine 
Potenziale, seine Lernerfahrungen und die Wege, 
die er dafür beschreiten möchte. Vieles ereignet sich 
exakt auf dieser im Jenseits entworfenen Blaupause, 
manches kommt anders. Denn die Erde ist der Planet 
der Liebe und der Stern des freien Willens. Ein 
vorzeitiges Beenden eines Menschenlebens hat für 
die meisten Menschen die Folge, dass sie erneut in 
diese Lernerfahrung einsteigen wollen. 



Es gilt, eine Aufgabe zu meistern oder Karma 
auszugleichen. Dies geschieht immer in Klarheit – 
durch die spirituelle Anleitung von Meistern und in 
Liebe. Der Nebel erwartet nur jene Menschen, die 
große Verunreinigungen aufweisen, da sie zeitlebens 
von ihrer wahren Natur, von Geist und Seele, 
abgetrennt existierten. Diese Missachtung zeitigt 
ungünstige Folgen und es bedarf einer umfassenden 
Reinigungsarbeit im Jenseits, um das Bewusstsein aus 
den irdischen Fesseln herauszulösen. 

DIE EIGENTLICHE TRAGÖDIE

Die eigentliche Tragödie eines Menschen ist jedoch 
der „Selbstmord“ zeitlebens: das Abtöten des 
Göttlichen, das Leugnen der eigenen Spiritualität 
und das Verwerfen von Geist und Seele. 
 
Menschen, die sich oft bei bester Gesundheit keinen 
Deut um ihr spirituelles Wohl scheren, haben einen 
anderen Verlauf der Rückreise als Menschen, die 
angebunden lebten. 

JJK: Was geschieht mit diesen Menschen? 



SANANDA: Auch sie werden durch den Nebel 
begleitet und an ihr Licht herangeführt, bis sie sich 
wieder erinnern können – oder glaubst du, GOTT 
vergäße eines SEINER Kinder? 

JJK: Kommen diese Menschen in diese einsame 
Nebelwelt, aus der es schwer ist herauszufinden und 
von der manche „Seher“ sprachen? 

SANANDA: Diese niedrig schwingenden ätherischen 
Ebenen existieren. 

DIE ZWISCHENWELT

Dort finden sich alle Seelen ein, die desorientiert 
hinübergehen, da sie zeitlebens ihrer Seelenpflege 
keine Aufmerksamkeit schenkten. Dieser „Nebel“ 
existiert für jeden Menschen, der von sich selbst 
abgeschnitten lebte, der sein Selbst lange vor dem 
Tod sterben ließ, da er keine Verbindung zu sich 
selbst aufbauen konnte. 

Diese Zwischenwelt ist ein Zwischenstadium und 
die Seele hält sich nur so lange dort auf, wie es 
erforderlich ist. 



Das Leben ist unantastbar – und bedenke: Alles ist 
Leben, vor allem dies, was deinen Augen verborgen 
bleibt. 

JJK: Vor vielen Jahren, als ich für rund 10 Jahre in 
meiner großen Lebenskrise stand, war auch für mich 
der Selbstmord ein großes Thema. Ich wollte mich 
mit 14 Jahren zum ersten Mal wirklich umbringen und 
bis zum 25. Lebensjahr war das dann immer wieder 
ein Thema. Das war sehr konkret und weitaus mehr 
als nur ein Gedanke! 

Ich weiß, wie viel Mut und Kraft dieser Schritt 
erfordert, und andererseits, wie verzweifelt ein 
Mensch sein muss, um dies in Erwägung zu ziehen 
oder dies am Ende sogar zu tun. 

Was soll man also tun, wenn jemand von dieser 
Absicht getragen ist. Soll man ihm bei der Umsetzung 
helfen oder ihn in das Leben zurückholen?

SANANDA: Jede Seele kommt auf die Erde, um 
Erfahrungen zu kreieren und um die entworfenen 
Abenteuer erfolgreich zu bestehen! Es gilt, Vorhaben 
zu meistern, das ist der Sinn eines Menschenlebens. 



Der Plan A der Blaupause sieht vor, dass der Mensch 
dann aus dem irdischen Dasein scheidet, wenn die 
Stunde, die vorgeburtlich dafür bemessen wurde, 
gekommen ist. Diese Stunde bleibt den meisten 
Menschen aufgrund eigener Programmierungen 
verborgen. 

Es gibt kaum Menschen, die diese Stunde im 
Vorhinein kennen wollen. Wer sich jedoch aufmacht, 
dieses Geheimnis zu ergründen, der wird es 
ergründen. Ein jeder Mensch entwirft vorgeburtlich 
jedoch mehrere Szenarien. Deshalb gibt es immer 
auch einen Plan B, Plan C oder Plan D. Dies gilt 
es zu respektieren. Deshalb sind unterschiedliche 
Todesszenarien möglich und auch wahrscheinlich. 
 
Auch wenn ein Menschenleben dem Willen GOTTES 
unterliegt, gibt es im vorbestimmten Ablauf, 
aufgrund des freien Willens des Menschen, immer 
wieder Korrekturen und Veränderungen. 

LEBEN IST PLAN A

JJK: Also soll man dem Menschen helfen, damit er 
wieder ins Leben als Mensch zurückfindet?



SANANDA: Was hat dich auf der Erde gehalten?

JJK: Ich hatte einen inneren Antrieb, einen Willen, 
und ich wollte unbedingt wissen, welchen Sinn mein 
Leben hat. Davor wollte ich einfach nicht aufgeben! 
Dann hatte ich auch Menschen, die mir Hoffnung, 
Mut und Halt gaben.

SANANDA: So geschieht es, dass ein jeder Mensch 
das vorfindet, was er benötigt, um am Ende einem 
seiner Pläne zu entsprechen. Sorgt euch nicht! 
Die Ebene des Nebels betritt nicht der, der sich 
voll bewusst von hier ins Licht begibt, sondern 
betrifft die, die unbewusst ein flaches Leben in der 
Selbstentfremdung führen. 

Wahrer Selbstmord besteht im Leugnen der eigenen 
göttlichen Natur und nicht durch das Aufgeben 
deines irdischen Körpers. Dieser ist ein Teilaspekt in 
einem Zeitausschnitt, ein Vehikel für Erfahrungen, 
die auf diese Weise einmalig sind im Sein. 

Niemand ist geboren, um frühzeitig zurückzukehren 
in das Licht, jedoch ein jeder wird empfangen wie ein 
König, wenn seine Seele rein geblieben ist bei all dem 
Schmerz. 



Geliebt bist du und geehrt, denn weil du bereit bist 
für die Antworten, führen dich deine Fragen zur 
Erkenntnis.

In unendlicher Liebe 

SANANDA

 



„Alles ist möglich zwischen 

Himmel und Erde – und GOTT 

macht alles möglich, wenn es für 

euch notwendig ist und wenn 

es dem höchsten Wohle eurer 

Entfaltung dient.“

MEISTER ST. GERMAIN
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AMNESIE

JJK: Ich hatte gestern am Abend, es war schon 
finster, ein schräges Erlebnis. Auf der Fahrt von 
Wien nach Falkenstein fehlt mir ein Wegstück. Und 
das kam so. Ich fuhr so dahin auf einer Strecke, die 
ich schon hunderte Male gefahren bin und auf der 
ich jeden Kilometer auswendig kenne. Ich befinde 
mich unmittelbar vor der ASFINAG-Kontrollstelle. 
(Anmerkung: Die ASFINAG ist die Autobahnen- und 
Schnellstraßen-Finanzierungs-Aktiengesellschaft, 
die für die Planung, den Bau, den Betrieb und die 
Bemautung des österreichischen Autobahn- und 
Schnellstraßennetzes zuständig ist.) Dieser Bereich 
von circa 2 Kilometern Länge ist vor allem bei 
Dunkelheit schon von der Ferne leicht zu erkennen, 
denn in diesem Bereich stehen sehr viele Windräder 
und am Abend blinken den Autofahrern die roten 
Signallichter unübersehbar entgegen. Ich fahre also 
dieser Teilstrecke entgegen, jedoch sehe ich weder 
ein Windrad noch deren Lichter blinken. 

Längst hätte ich die Stelle passieren sollen, als ich 
mich einen Augenblick später rund 4–6 Kilometer 
weiter, bereits unmittelbar vor der Abfahrt Poysdorf 
Süd, wiederfinde. 



Unglaublich, ich habe bis heute keine einzige 
Erinnerung daran, die ASFINAG-Kontrollstelle an 
diesem Abend durchfahren zu haben. Was war los, ein 
Riss in der Zeit?

MEISTER ST. GERMAIN: Es geschah wie damals, als du 
erfahren konntest, wie es sich anfühlt, unsichtbar 
zu sein. 6 Hier wurde dir gezeigt, wie es sich anfühlt, 
aus dem Raum-Zeit-Kontinuum herausgehoben zu 
werden. Du wurdest auf eine Ebene verschoben, 
auf der es weder Zeit noch Raum gibt – daher keine 
Wahrnehmung dessen. 

JJK: Mit dem Auto verschoben?

MEISTER ST. GERMAIN: Mit deinem Bewusstsein 
verschoben und dein irdisches Ich fuhr 
währenddessen die von dir vermisste Wegstrecke 
weiter.   

JJK: Schräg! Warum wurde mir diese Erfahrung 
zuteil?

MEISTER ST. GERMAIN: Damit du fühlen und begreifen 
kannst, dass wirklich alles möglich ist. 



Alles ist möglich zwischen Himmel und Erde – 
und GOTT macht alles möglich, wenn es für euch 
notwendig ist und wenn es dem höchsten Wohle 
eurer Entfaltung dient. 

Und du hast es erfahren, damit du den Menschen 
Zeugnis ablegst, denn die Verschiebungen von „Zeit-
Räumen“ nehmen jetzt zu und werden eine bisher 
unerreichte Ausprägung erreichen. Viele Menschen 
haben heute das Gefühl, die Zeit vergehe mal schnell 
und dann wieder ganz langsam. Dann können viele 
Menschen Distanzen nicht mehr gut einschätzen, sie 
fallen über Stiegen, nehmen Schiebetüren nicht wahr, 
stoßen sich die Füße oder schlagen sich den Kopf wo 
an – all das, weil die Distanzen nicht mehr intuitiv 
richtig eingeschätzt werden können, da sich das 
Raum-Zeit-Gefüge ausdehnt. Auf diese Weise werdet 
ihr an das Phänomen der Aufhebung von Zeit und 
Raum gewöhnt. Ihr werdet mitten im Alltag langsam 
aus Zeit und Raum hinausgehoben – das ist, was jetzt 
geschieht. 

Also wundert euch nicht, wenn sich gewisse 
Momente in eurem Leben sehr neu anfühlen. Mit 
diesem Einblick seid euch gewiss: Ihr seid auf allen 
Ebenen behütet und begleitet. 



Jedoch das Neue muss erst eingelernt und akzeptiert 
werden, akzeptiert von eurem auf Zeit und Raum 
konditionierten Bewusstsein.

JJK: Ich habe noch eine letzte Frage. Besteht dabei 
keine Gefahr für den Autoverkehr oder für mich?

MEISTER ST. GERMAIN: Nein! Denn der irdische Jahn 
fuhr ja wie immer weiter. Du bist viele und wurdest 
während der Fahrt zu der höher schwingenden 
Version von dir hinaufgehoben …

JJK: Ja, ich hatte bereits zweimal eine Vision, dass ich 
viele bin – und wie vielen, soweit das klar sein kann, 
ist dies auch mir klar. Ich danke dir.

MEISTER ST. GERMAIN: Niemand braucht sich damit 
zu befassen noch in Ängste abzugleiten, denn es 
geschieht einfach und es geschieht auf eine Weise, 
wie ihr es und wann ihr es nicht erwartet. So ist 
dafür gesorgt, dass ihr entspannt bleibt und mit der 
Situation mitgeht und mitschwingt. Es ist für alle und 
alles gesorgt, es ist an alles und alle gedacht. 

Ich bin bei dir. 
MEISTER ST. GERMAIN 



„Auch die junge Generation 

wird zu dem Teil aufwachen, 

der für den weltweiten Wandel 

notwendig ist. Dafür werden 

die erforderlichen Ereignisse 

gegeben. Alles geschieht  

zur rechten Zeit,  

zur rechten Stunde.“

MEISTER ST. GERMAIN
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ES LIEGT AN UNS!

JJK: Immer, wenn ich Zeit mit jungen Menschen 
verbringe und mir deren Lebenskonzepte bewusst 
werden, dann habe ich wenig Hoffnung für das 
Gelingen des Wandels. Sehr viele 14- bis 30-Jährige – 
und ich kenne einige – fühlen sich sehr wohl in der 
Matrix und gehen mit den äußerst bedenklichen 
Entwicklungen voll mit. Einmal erklärte mir jemand, 
ich sei eben schon zu alt dafür, ich verstehe es nicht, 
wie toll ein Chip unter die Haut sei, da man keine 
Kreditkarten mehr bei sich führen müsse. Natürlich 
folgen diese Menschen der offiziellen Erzählung 
in allen Bereichen: Klima, Zuwanderung, Corona, 
Kriege, Russland/Ukraine, KI – was sie aus den 
Medien erfahren, ist für sie die Wahrheit und wer 
anderer Meinung ist, ist intolerant oder „a-sozial“, ein 
Verschwörungstheoretiker oder Nazi. Sind die Welt 
und die Menschheit zu retten – mit DIESEN jungen 
Menschen sicher nicht. Erst gestern beobachtete ich 
wieder einige junge Menschen und erneut kam mir 
der Gedanke, die vielzitierte „letzte Generation“ gibt 
es wirklich, nur, die sind wir! 

Die älteren Frauen und Männer, Mütter und Väter, die 
bei den Corona-Demonstrationen ihr Gesicht zeigten, 



die ungeimpft blieben und die kritische Fragen 
aufwarfen, wo andere brav im System mitspielten. 
Wer, wenn nicht wir, die ältere Generation, sind 
es, die unsere Kinder und Kindeskinder vor einer 
dystopischen Zukunft bewahren können!? Zählen wir 
auf die Jugend, ist der Kampf verloren. Wir sind es, 
die Generation 40 plus, die dieses Unheil abwenden 
kann und auch wird. Mein Befund ist daher: Natürlich 
gibt es auch hellwache junge Erwachsene, doch die 
überwiegende Anzahl dieser jungen Menschen ist 
derart im System verankert, sodass sie die nahende 
Sklaverei gar nicht mehr als solche erkennen können.

Der Philosoph Theodor W. Adorno (1903 – 1969) 
soll gesagt haben: „Ich fürchte mich nicht vor der 
Rückkehr des Faschisten in der Maske des Faschisten, 
sondern vor dessen Rückkehr in der Maske des 
Demokraten.“ Und genau das kann von so viele 
Menschen nicht gesehen werden!
 
Die „letzte Generation“ findet sich in der älteren 
Generation, das sind wir, da wir die letzten Menschen 
auf dieser Erde sind, die noch wissen, wie sich 
Freiheit anfühlt. Wir wissen, dass alles, was uns jetzt 
als Fortschritt verkauft wird, direkt in die totale 
Überwachung führt. 



Wir sehen den neuen Faschismus in der Gestalt der 
Demokratie oder des Kommunismus kommen und es 
liegt an uns, in diesem Kampf zu bestehen und diese 
Auseinandersetzung – vor allem für unsere Kinder 
und Kindeskinder – zu gewinnen. Gestern sprachen 
Karl und ich darüber und wir kamen beide zu dem 
Schluss: „Es liegt an uns!“ Ist das so oder liegen wir 
da falsch?

FREIHEIT BAHNT SICH DEN WEG!

MEISTER ST. GERMAIN: Die Tage der dunklen und die 
Menschen einengenden Welt sind gezählt. Freiheit 
bahnt sich den Weg auf allen Linien! Nichts hat 
Bestand, was für die dystopische Zukunft dieser 
Menschheit ersonnen wurde! Alles wird vergehen, 
zerstört werden und sich auflösen, wie dichtester 
Nebel in der Sonne. 

Es gibt keinen Zweifel: Die LETZTE Generation der 
ALTEN Menschheit seid ihr und zugleich bildet ihr 
die ERSTE Generation der NEUEN Menschheit. 

Denn sehr viele von euch werden den Anbeginn 
der Neuen Zeit in dieser ihrer Existenz erfahren. 



Das größte Wunder der Menschheit wird von euch 
mitgestaltet und so werdet ihr es auch erleben! 
So ereignet sich der Wandel an allen Gliedern der 
Gesellschaft. 

Denn auch wenn die junge Generation kaum 
Kenntnis von den Hintergründen hat und keine 
Vorstellungskraft über die Bösartigkeit der 
Hintergrundkräfte entwickeln kann, so sollen 
auch diese Menschen nicht als Kollektiv von der 
dunklen Rasse dieser Erde übernommen und in die 
dystopische Zeitlinie hinübergeführt werden. 

Es ist ein Kampf, der jetzt zu führen ist, und dieser 
Kampf wird geführt von den erprobten und weisen, 
von den aufrichtigen und wahrhaftigen, von den 
mutigen und durchsetzungsstarken Lichtkriegern der 
ersten Stunde. Dieser Kampf wird geführt von dir. 

RISSE IN DER MATRIX 

So geschieht es nun, dass Ereignisse gegeben werden, 
die auch die jungen Menschen innehalten lassen 
und sie zu neuen Gedanken und Verhaltensweisen 
anregen. 



Die ihnen vertraute Matrix bekommt Risse und wird 
auf vielen Ebenen brüchig, das heißt, Dinge, die 
bisher selbstverständlich waren, funktionieren nicht 
mehr und das Leben, gleich wie gut man es auch 
geplant hat, wird unberechenbar. Das falsche Leben 
wird den jungen Menschen vor Augen geführt. 

Eure Kinder werden sich an euch, die Eltern, und 
an die Älteren wenden. Sie werden euren Rat und 
eure Hilfe gerne annehmen. Sie werden sich für 
die Wirklichkeit öffnen und was für sie heute völlig 
unverständlich war, wird verstanden werden. 

Auch die junge Generation wird zu dem Teil 
aufwachen, der für den weltweiten Wandel 
notwendig ist. Dafür werden die erforderlichen 
Ereignisse gegeben. Alles geschieht zur rechen Zeit, 
zur rechten Stunde.

JJK: Was mich derzeit am meisten beschäftigt, ist die 
„Technologie-Gläubigkeit“ dieser jungen Menschen! 
Alle, die ich kenne, bezahlen mit dem Handy, sie 
führen fast gar kein Bargeld mehr mit sich. Sie 
streamen Filme bei Amazon, Netflix oder Disney 
und reflektieren nichts. Urlaub, schicke Klamotten, 
Spaß und Karriere – mehr haben viele dieser jungen 



Menschen nicht am Radar. Keine spirituellen Fragen, 
die aufgeworfen werden – der Sinn des Lebens liegt 
im Konsum und in kurzweiligen Vergnügungen?!  
Mehr sehe ich bei den meisten nicht. Selbst 
die Corona-Krise wird auch rückblickend nicht 
hinterfragt, mRNA-geimpft – na und – nur keine 
Fragen stellen, nur die scheinbare Komfortzone nicht 
verlassen. 

Und wenn kritisch, dann lässt man sich von den 
Eltern mit dem SUV zu Klimademos hinfahren, trinkt 
Starbucks-Kaffee aus dem Pappbecher, welchen man 
dann einfach in der Wiese entsorgt – und wenn man 
dann doch gestresst ist, geht es mit dem Flieger ab in 
den Urlaub. Das böse CO₂ spielt, wenn es um die eigene 
Kommodität geht, dann halt doch nicht so die Rolle. 
Das Leben zu genießen und keine Fragen zu stellen, 
welche das Leben durcheinanderbringen könnten, das 
ist das Credo von so vielen jungen Menschen. 

Manchmal, wenn ich das aus nächster Nähe 
wahrnehme und beobachte, wird mir richtig übel – 
und immer bekomme ich davon Kopfschmerzen. Es 
ist kaum auszuhalten, wie unkritisch und unreflektiert 
die meisten jungen Menschen die Propaganda des 
Systems übernehmen!?



MEISTER ST. GERMAIN: In der Tat, dem Bewusstsein 
dieser Menschen wird auf die Sprünge geholfen. Wer 
auf Seelenebene die dystopische Zeitlinie gewählt 
hat, wird auch weiterhin den Vorgaben des Systems 
bereitwillig folgen. Diese Menschen werden auch 
durch wachrüttelnde Ereignisse nicht von ihrem 
bequemen Weg, bei dem sie das Denken und Fühlen 
anderen überlassen, abgehen. 

Ganz anders sind jene jungen Menschen, die sich in 
dieser Matrix verstrickt haben, die von der Negativität 
übernommen wurden, obwohl ihnen ein kreativer 
Seelenplan zugrunde liegt. Diese jungen Menschen 
werden in den Umbrüchen, die jetzt folgen, ihren 
Weckruf erkennen und sich danach ausrichten. Viele 
Menschen werden, einer Auferstehung gleich, ihr Leben 
um 180 Grad drehen und nicht mehr zu erkennen sein. 

Vertraut darauf und verlasst euch darauf, dass auch 
eure Kinder von den Drogen dieser Matrix befreit 
und der Heilung zugeführt werden. 

Diese Zeit kommt und sie ist sehr nahe, denn ihr seid 
die LETZTE GENERATION dieser Menschheit und 
die ERSTE GENERATION der jetzt entstehenden 
NEUEN ERDE. 



JJK: Also durchhalten und die Nerven behalten, wie 
es ja sehr oft in den Botschaften heißt?

MEISTER ST. GERMAIN: Zuversicht zu verbreiten 
und in der Gewissheit, dass sich alles zum Guten 
wendet, fest zu stehen. Setzt diesen tiefen Anker des 
Urvertrauens in alles, was ist, und ihr werdet diese 
kritische Phase des Aufstiegs meistern. 

KRITISCHE PHASE?

JJK: Was ist „kritisch“ an dieser Phase?

MEISTER ST. GERMAIN: Das zerstörerische Element, 
das durch die dunklen Kräfte freigesetzt wurde, die 
potenzielle Gefahr der Auslöschung von weiten Teilen 
der Menschheit, die von diesen Kräften durchaus 
in Erwägung gezogen wird. Und je enger sich die 
Schlinge um deren Hals – im wortwörtlichen Sinne – 
zusammenzieht, umso stärker ist deren Verzweiflung. 
In dieser kritischen Phase befinden wir uns heute! 

Deshalb gilt es jetzt, alle Liebesenergie zu mobilisieren, 
derer ihr fähig seid: Frieden, Liebe und Einheit – nur 
darum geht es jetzt. 



Das gilt es jetzt innerlich zu manifestieren und es gilt, 
sich aus den Dramen, die täglich vor euch entrollt und 
in Bildern in eure Wohnzimmer transportiert werden, 
zu lösen. 

Bleibt innerlich in der Liebe, bleibt innerlich im 
Frieden! Lasst euch nicht provozieren oder zur 
Vergeltung hinreißen! 

Das alles hat weder auf der NEUEN ERDE noch in 
den Herzen der NEUEN MENSCHHEIT Platz.

Begegnet jenen Menschen, die euch nicht 
verstehen, mit Verständnis! Fördert eine neutrale 
Grundhaltung zu jenen Menschen, die euch 
ablehnen oder feindlich gesinnt sind. 
Achtet darauf, dass ihr auf Hass mit Liebe 
antwortet – dann ist alles getan, was in 
dieser kritischen Phase zu tun ist. Das ist eure 
Meisterprüfung – und ihr werdet sie bestehen, wenn 
ihr das erworbene Wissen vom Wesen der Energie 
praktisch anwendet. 

Was ihr in den vergangenen Jahren im Herzen 
verwirklicht habt, will jetzt im außen eine Bestätigung 
erfahren. 



Handelt wie die Götter, die ihr seid: frei und 
souverän – und in Liebe.

Ich bin immer bei euch!
Ich bin MEISTER ST. GERMAIN 

 



„Je näher ihr eurem wahren inneren 

Kern kommt, je stärker euer 

Selbstbewusstsein wird und je tiefer 

ihr in eure Göttlichkeit vordringt, desto 

zwingender werden die Ereignisse, 

die zu eurer Bewusstwerdung eine 

Entsprechung haben. Dein inneres 

Wachstum ist die Voraussetzung für 

jedes äußere Ereignis. Das INNEN 

und das AUSSEN bedingen einander 

und so werdet ihr jetzt dieser großen 

Prüfung unterzogen: Im Weingarten 

Gottes so lange das Unkraut zu jäten,  

bis die große Ernte eingefahren 

werden kann.“

MEISTER ST. GERMAIN



 

WANN SPRICHT 
DER HIMMEL EIN 
MACHTWORT?

MEISTER ST. GERMAIN

WANN IST „BALD“?
DAS TIMING GOTTES
DAS EINE EREIGNIS
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WANN IST „BALD“?

JJK: Auch die jungen Menschen werden aufwachen, 
da Ereignisse dafür gegeben werden, hieß es im 
Gespräch „Die letzte Generation“ vom 23. 4. 2023. 
Ich stelle jetzt nochmals die Frage der Fragen: Wann 
ist „bald“? 

Ich sehe, wie den Menschen, die sich schon lange mit 
dem Wandel beschäftigen, die sich dafür einsetzen 
und unter Einsatz all ihrer Kräfte dafür kämpfen, 
die Luft ausgeht. Ich möchte das heute nochmals 
thematisieren, da ich sehe, wie wichtig diese Frage 
für viele Menschen ist. Wann also geschieht es, dass 
das Licht am Ende des Tunnels wirklich sichtbar wird?
 
MEISTER ST. GERMAIN: )s geschieht, wenn die Zeit 
dafür gekommen ist – und dieser Moment in der Zeit 
steht unmittelbar bevor. Die Frage ist bedeutend, 
viel bedeutender ist jedoch, dass ihr innerlich von 
der Gewissheit, dass sich auf dieser und auf allen 
Welten alles nach dem Plan Gottes erfüllt, getragen 
seid. Ein Menschenleben ist zeitlich kurz bemessen 
und viele Ereignisse können nicht während eines 
Menschenlebens bewerkstelligt und erfahren werden. 

 (Fortsetzung im Buch ...)


